

## DECLARACIÓN

Ottawa, 9 de abril de 2021

### **ParlAmericas se solidariza con las y los afectados por erupción del volcán La Soufrière en San Vicente y las Granadinas**

ParlAmericas expresa su solidaridad con el pueblo y al gobierno de San Vicente y las Granadinas por los estragos ocasionados a raíz de la reciente erupción del volcán La Soufrière, especialmente con las comunidades aledañas afectadas por este acontecimiento.

En representación de ParlAmericas manifestamos nuestra profunda preocupación por esta situación y esperamos que las personas que viven en zonas cercanas al volcán puedan encontrar refugio en seguimiento con las acciones de evacuación adoptadas por el gobierno de San Vicente y las Granadinas y las operaciones de apoyo regional para responder y reducir los daños que pueda ocasionar esta amenaza natural. ParlAmericas reafirma su compromiso en favor de medidas que busquen gestionar el riesgo de desastres y eleva un llamado a la cooperación para enfrentar esta situación.